



Le

5

décembre

Salaires · Services publics · Conditions de travail

Tou·tes en GRÈVE

SUD éducation appelle les personnels à se mobiliser par la grève le 5 décembre pour faire entendre notre exigence d'une vraie politique de justice sociale ! La politique du gouvernement au service des plus riches et des extrêmes droite doit cesser. Par la mobilisation massive dans tous les secteurs, nous allons construire un rapport de force capable d'imposer des mesures pour une société plus écologique et plus juste.



3 jours de carence ?

Baisse de 10% de l'indemnisation des arrêts maladie des agents publics ?

Le budget de l'Enseignement supérieur le plus faible depuis 20 ans

Des milliards pour le CIR, une recherche publique sacrifiée !

**Pour SUD éducation,
c'est NON !**

Mobilisons-nous par la grève pour arracher des victoires !

**Nos revendications sont majoritaires,
imposons-les :**

- l'abandon des attaques contre les agents publics ;
- l'augmentation des salaires, du SMIC et l'indexation sur les prix ;
- l'abrogation de la réforme des retraites ;
- le développement des services publics sur tout le territoire ;

- la titularisation et la mensualisation de tous les précaires de l'ESR ;
- l'ouverture de postes aux concours administratifs et d'enseignement ;
- la fin du crédit impôt recherche qui est une niche fiscale pour les grandes entreprises.

